

Feuille d'information



Bois-de-Lessines,
Deux-Acren, Ghoy,
Houraing, Lessines St-
Pierre, Lessines St-Roch,
Ogy, Ollignies,
Papignies, Wannebecq

N° 2024/43

www.doyennedelessines.be

SEMAINE DU SAMEDI 19 OCTOBRE 2024
AU VENDREDI 25 OCTOBRE 2024

Messes dominicales

Vingt-neuvième dimanche du temps ordinaire

Samedi 19 octobre 2024

- 16h00 **Ghoy** : Messe
- 17h15 **Saint Roch** : Messe pour Angelo et Sylvano DA ROLD ainsi que pour l'Abbé Gérard DE KETELE
- 18h00 **Houraing** : Messe
- **Pas de messe ce samedi à Bois-de-Lessines**

Dimanche 20 octobre 2024

- 09h00 **Deux-Acren** : Messe (pour l'abbé Luc DEPUYDT et pour demander une protection)
- 09h30 **Houraing** : Messe
- 09h30 **Ollignies** : Messe pour Odette, Odile, Josiane et Marie-Jo
- **10h30 Bois-de-Lessines : Messe dans le domaine du château à l'occasion de la saint Hubert**
(Exceptionnellement pas de Messe à Saint-Pierre)
- 11h00 **Ogy** : Messe
- 18h00 **Houraing** : Messe

☞ Ce week-end, la collecte sera proposée
pour la Mission universelle

Trentième dimanche du temps ordinaire

Samedi 26 octobre 2024

- 16h00 **Ghoy** : Messe
- 17h15 **Saint Roch** : Messe pour Charles DEBACKER et les époux STARQUIT-BAGUET
- 18h00 **Houraing** : Messe
- **18h30 Bois-de-Lessines** : Messe pour George, Rolande et Janine VANDERLINDEN (à la Cure, place 15)

Dimanche 27 octobre 2024

- 09h00 **Deux-Acren** : Messe (pour la famille DESCMECHT – JORIS)
- 09h30 **Houraing** : Messe
- 09h30 **Ollignies** : Messe pour tous les défunts de la paroisse
- **10h30 Saint-Pierre** : Messe
- 11h00 **Papignies** : Messe en souvenir de Lucien LELEUX
- **15h00 Wannebecq** : Baptême
- 18h00 **Houraing** : Messe
-

Messes en semaine

Lundi 21 octobre

- 18h00 **Saint-Pierre** : Prière du chapelet à Notre Dame de la Porte d'Ogy (en l'église St Pierre) suivie de la messe à 18h30
- 18h30 **Houraing** : neuvaine perpétuelle suivie de la messe

Mardi 22 octobre

- 12h00 **Centre pastoral** : Prière du milieu du jour en communion avec Taizé
- 18h00 **Houraing** : Chapelet
- 18h30 **Houraing** : Messe

Mercredi 23 octobre

- 18h00 **Deux-Acren** : Messe
- 18h00 **Houraing** : Chapelet
- 18h30 **Houraing** : Messe

Judi 24 octobre

- 18h00 **Houraing** : Chapelet
- 18h30 **Houraing** : Messe

Vendredi 25 octobre

- 18h00 **Houraing** : Chapelet
- 18h30 **Houraing** : Messe
- 19h00 **Scaubecq** : Messe

Agenda

- ✠ Amédé VAN DE SYPE, célibataire, né à Sint-Lievens-Houtem le 7 avril 1931 et décédé à Grammont le 3 octobre 2024. Ses funérailles ont été célébrées en l'église de **Deux-Acren** le 8 octobre 2024.

† Nina ROUMIANTSEVA, épouse de Viktor ROUMIANTSEV, née à Leningrad le 10 avril 2024 et décédée à Bruxelles le 16 octobre 2024. Ses funérailles ont été célébrées en l'église de **Ghoy** le 11 octobre 2024.

† Marcel EVRARD, veuf de Janine VAN TRIMPONT, né à Deux-Acren le 3 novembre 1935 et décédé à Anderlecht le 4 octobre 2024. Ses funérailles ont été célébrées en l'église de **Deux-Acren** le 12 octobre 2024.

La boutique de Saint Vincent de Paul

Horaire

Mardi de 9h00 à 12h00 - Mercredi de 9h00 à 15h30
Avenue Albert 1er, 1b (derrière l'église)

Divers

On a marché... pour la rentrée !

Chaque année, à pareille époque, notre unité pastorale se met en marche pour signifier le début de la nouvelle année pastorale et de la nouvelle année en catéchèse. Une messe en 3 étapes au départ de l'église St Roch, en passant par la Dendre et son Ravel et se terminant à l'église de Papignies. Merci aux participants !



Pour 2025

Le missel des dimanches 2025 est disponible soit en votre église, soit à la cure du Lessines.

Merci de vous unir à nous et à la Terre Sainte dans une supplication pour la Paix !

*Appel du P^{er} Pierbattista Card. Pizzaballa
Patriarche latin de Jérusalem*

Chers frères et sœurs, que le Seigneur vous donne la paix! En ce mois d'octobre approche, la prise de conscience que, depuis un an, la Terre Sainte, et pas seulement elle, est plongée dans un tourbillon de violence et de haine jamais vu ni expérimenté auparavant.

L'intensité et l'impact des tragédies dont nous avons été témoins au cours des douze derniers mois ont profondément meurtri notre conscience et notre sens de l'humanité.

La violence, qui a fait et fait encore des milliers de victimes innocentes, s'est également infiltrée dans le langage et les actions politiques et sociales. Elle a porté un coup terrible au sentiment commun d'appartenance à la Terre Sainte, à la conscience de faire partie d'un plan de la Providence qui nous a voulu ici pour construire ensemble son Royaume de paix et de justice, et non pour en faire, au contraire, un réservoir de haine et de mépris, de rejet mutuel et d'anéantissement.

Ces derniers mois, nous nous sommes déjà exprimés clairement sur ce qui se passe et nous avons réitéré à plusieurs reprises notre condamnation de cette guerre insensée et de ce qu'elle a engendré, appelant tout le monde à arrêter cette dérive de la violence et à avoir le courage de trouver d'autres moyens de résoudre le conflit actuel, qui prennent en compte les exigences de justice, de dignité et de sécurité pour tous.

Nous ne pouvons qu'appeler une fois de plus les gouvernants et ceux qui ont la lourde responsabilité de prendre des décisions dans ce contexte, à un engagement en faveur de la justice et du respect du droit de chacun à la liberté, à la dignité et à la paix.

Mais nous aussi, nous avons le devoir de nous engager pour la paix, d'abord en préservant nos cœurs de tout sentiment de haine, et en chérissant au contraire le désir du bien pour tous.

En nous engageant, chacun dans notre contexte communautaire et sous les formes que nous pouvons, nous devons soutenir ceux qui sont dans le besoin, aider ceux qui œuvrent à soulager les souffrances des personnes touchées par cette guerre, et promouvoir toute action de paix, de réconciliation et de rencontre.

Mais nous devons aussi prier, présenter à Dieu notre douleur et notre désir de paix. Nous devons nous convertir, faire pénitence, implorer le pardon.

C'est pourquoi je vous invite à une journée de prière, de jeûne et de pénitence en ce mois d'octobre, mois de, mois de Marie Reine du Rosaire.

Que chacun, avec son chapelet ou sous la forme qui lui convient, personnellement mais mieux encore en communauté, trouve un moment pour s'arrêter et prier, et porter devant le

« Père miséricordieux et Dieu de toute consolation » (2 Cor. 1:3), notre désir de paix et de réconciliation.

Vous trouverez, jointe à cette lettre, une prière, à utiliser librement.

Nous invoquons l'intercession de Marie, Reine du Rosaire, pour cette Terre bien-aimée et ses habitants.

Avec nos meilleurs vœux,

Prière pour la paix

Seigneur notre Dieu,

Père de notre Seigneur Jésus-Christ et Père de toute l'humanité, qui, par la croix de ton Fils et par le don de sa propre vie a payé un prix élevé pour détruire le mur d'inimitié et d'hostilité qui sépare les peuples et fait de nous des ennemis :

Envoie dans nos cœurs le don de l'Esprit Saint afin qu'il nous purifie de tout sentiment de violence, de haine et de vengeance, qu'il nous éclaire pour comprendre la dignité irréductible de toute personne, et qu'il nous incite à œuvrer pour un monde pacifié et réconcilié dans la vérité et la justice dans l'amour et la liberté.

Dieu tout-puissant et éternel, les espoirs de l'humanité et les droits de chaque peuple sont entre tes mains : Assiste par ta sagesse ceux qui nous gouvernent, afin qu'avec ton aide, ils deviennent sensibles aux souffrances des pauvres et de ceux qui subissent les conséquences de la violence et de la guerre; qu'ils favorisent dans notre région et sur toute la terre le bien commun et la paix durable.

Vierge Marie, Mère de l'Espérance, obtenez le don de la paix pour la Terre Sainte qui vous a donné naissance et pour le monde entier.

Amen.

Credo pour la Paix : de Dom Hélder Câmara

« Je crois en Dieu qui est le Père de tous les hommes et qui leur a confié la terre »

Je crois en Jésus-Christ qui est venu pour nous encourager et pour nous guérir, pour nous délivrer des puissances et pour nous annoncer la paix de Dieu avec l'humanité.

Il s'est livré pour le monde. Il est au milieu de nous le Seigneur vivant.

Je crois en l'Esprit de Dieu qui travaille en tout homme de bonne volonté.

Je crois en l'Eglise, donnée comme signe pour toutes les nations, armée de la force de l'Esprit et envoyée pour servir les hommes.

Je crois que Dieu, à la fin, brisera la puissance du péché en nous et en tout être humain.

Je crois que l'homme vivra de la vie de Dieu pour toujours. Je ne crois pas au droit du plus fort, au langage des armes, à la puissance des puissants.

Je ne veux croire qu'aux droits de l'homme, à la main ouverte, à la puissance des non-violents.

Je ne crois pas à la race ou à la richesse, aux privilèges, à l'ordre établi.

Je veux croire que tous les hommes sont des hommes et que l'ordre de la force et de l'injustice est un désordre.

Je ne croirai pas que je n'ai pas à m'occuper de ce qui arrive loin d'ici.

Je veux croire que le monde entier est ma maison et que tous moissonnent ce que tous ont semé.

Je ne croirai pas que je puisse là-bas combattre l'oppression si je tolère ici l'injustice.

Je veux croire que le droit est un, ici et là, et que je ne suis pas libre tant qu'un seul homme est esclave.

Je ne croirai pas que la guerre et la faim soient inévitables et la paix inaccessible.

Je veux croire à l'action modeste et aux mains nues.

Je ne croirai pas que toute peine est veine.

Je ne croirai pas que le rêve de l'homme restera un rêve et que la mort sera la fin.

Mais j'ose croire, toujours et malgré tout, à l'homme nouveau.

J'ose croire au rêve de Dieu lui-même : un ciel nouveau et une terre nouvelle où la justice habitera.

Ainsi soit-il. »

*Dom Hélder Câmara (1909-1999),
Archevêque brésilien d'Olinda et de Recife, dans le
Nordeste, une des régions les plus pauvres du Brésil.
Avocat des pauvres et Apôtre de la Théologie de la
libération et de la non-violence, le procès en
béatification de Dom Helder a été ouvert à l'occasion
des Journées Mondiales de la Jeunesse 2013.*

2ème repas Halloween de l'école Saint Roch

Samedi 19 octobre à partir de 18h00

2ème repas Halloween de l'école Saint Roch

Au menu:

- Apéritif breuvage de Dracula (Sangria) offert par l'école.
- Boulettes sauce tomate (3 pièces) frites : 14€
- Boulettes à la Liégeoise (3 pièces) frites : 14€
- 1/2 poulet rôti (600 gr) frites : 14€
- Boulettes sauce tomate (2 pièces) : 13€
- Filet de poulet enfant frites : 8€

Réservation au plus tard pour le 14 octobre:

par Tél au 068-33.54.80 ou Mail:

direction@saintrochlessines.be ou encore en ligne :

<https://forms.gle/mGHnbGKGqLXJoCsd9>

!!!!

Paiement souhaité au compte BE70 0682 3283 8625

Merci

Recommandation des défunts

Bois-de-Lessines

Les personnes qui souhaiteraient faire recommander un(e) défunt(e), ou célébrer une messe, sont priées de prendre contact avec notre sacristine, Andrée Lepoivre, rue Basse 17, ou lui téléphoner au 068/33 45 30 ou GSM 0496 40 70 67

Deux-Acren

Pour les personnes qui souhaitent faire recommander leurs défunts, veuillez indiquer le nom des personnes à recommander sur une enveloppe et insérez-y l'argent correspondant (1 € par défunt et 1,5 € par famille). L'enveloppe peut être remise à notre Sacristine avant ou après les offices ou dans sa boîte aux lettres (rue de la Station d'Acren, 59)

Ghoy

Les personnes qui souhaiteraient faire recommander un défunt sont priées de prendre contact avec notre sacristine ou le délégué de la paroisse. La contribution est de 1€ par défunt et 1,5€ par famille.

Houraing

Vous pouvez les recommander à Houraing, les informations sont affichées au fond de l'église.

1,50 Eur par défunt, 3,00Eur par famille.

Les recommandations seront déposées uniquement chez les pères

Ogy

Les personnes qui souhaiteraient faire recommander un défunt peuvent s'adresser comme d'habitude à Madame Monique Delautre. La contribution est de 1 Eur par défunt et 1,5 Eur par famille.

Ollignies

Les familles qui souhaitent recommander leurs défunts pour la messe du 3 novembre peuvent le faire après chaque messe auprès de Jeannine Lenoir. La contribution est de 1€ par défunt et 1,5€ par famille. On peut également déposer une enveloppe avec le nom des personnes à recommander et la somme correspondante dans la boîte aux lettres d'Anne-Françoise Stalport, 53 rue de la Florbecq.

Papignies

Les personnes qui souhaiteraient faire recommander un défunt peuvent s'adresser comme d'habitude à Bernard GRAVIS. La contribution est de 1 Eur par défunt et 1,5 Eur par famille.

Saint Pierre

Qui désire que soient recommandés des défunts à la célébration du 3 novembre peut se manifester via les relais habituels ou en se présentant à la cure de Lessines le mercredi entre 14h00 et 15h00. Infos au 068/552890.

Saint Roch

Les personnes qui désirent faire recommander leurs défunts au cours de la messe du 2 novembre peuvent le faire à l'issue de chaque messe du samedi ou le signaler en téléphonant à AM 068 33 85 38. (1 Eur par défunt et 1,50 Eur par famille)

Wannebecq

Pour la recommandation de défunts à partir de la Toussaint 2024 jusqu'à la Toussaint 2025 on peut faire parvenir à HUBERT DE BLAUWER rue Trieu 22 à WANNEBECQ une enveloppe avec le nom des personnes à recommander et l'argent correspondant (1 Eur par défunt, 1,5 Eur par famille) ou remettre l'enveloppe directement à Hubert lors d'une messe à WANNEBECQ.

Ce feuillet est également disponible sur le site internet de l'Unité pastorale : www.doyennedelessines.be.

Vous pouvez également envoyer un mail à fc276364@skynet.be pour le recevoir chaque semaine en version électronique (gratuit).

Editeur responsable et abonnements : Michel Myle – Responsable UP Parvis Saint Pierre, 9 – 7860 Lessines – 068/55.28.90
